

岩手医科大学

医療



いわて医療通信 脳卒中に影響を与える疾患①

高血圧治療目的は?

今回と次号でもう少し血圧について見てみることにしたいと思います。

高血圧はなぜ治療する必要があるのでしょうか?その治療の目的は、高血圧の持続によってもたらされる心臓や血管の障害による合併症(脳卒中、心筋梗塞など)の発症と、それによりつて引き起こされる機能障害や最終的には死亡する

心臓はポンプの作用を行つており、それによつて絶えずいろいろな器官・組織に血液を送つて酸素と栄養を与えています。血圧は、今までにも述べていますが、『血管の壁に与える血液の圧力』を示しています。この時の圧力は以下の2つによつて決まることになります。

心臓はポンプの作用を行つており、それによつて絶えずいろいろな器官・組織に血液を送つて酸素と栄養を与えています。血圧は、今までにも述べていますが、『血管の壁に与える血液の圧力』を示しています。この時の圧力は以下の2つによつて決まることになります。

れにくさ(末梢血管抵抗)

庭にホースで水をまくこと

な状態を身体に置き換えると、動脈硬化部より先は圧力を考えてみましょう。

ホースの水を勢いよく飛ばすために、先端をつぶします。このつぶしている状態が『抵抗』です。抵抗があると、当然心臓が働いて血圧を上げる必要があることがわかると思います。それだけ心臓が余計な仕事をしなければいけなくなるのです。

在すると、庭のいろいろな場所の水を確保するために蛇口をひねって水量を増やす必要がありますし、その抵抗から先の所には勢いよく水が流れる」ともよくわ

岩手医科大学は2017年に創立120周年を迎えます



誠のあゆみ 未来へつなぐ

小 岩手医科大学

Iwate Medical University